

ほ☆ら☆り☆す 通信



No. 2

R.4. 7. 10

学校運営協議会広報部

北一貫校「とらいアングルの集い」を開催しました

6月28日、北一貫校ボランティア「とらいアングルの集い」を北中で開催しました。すでにボランティアに登録して活動している方や、回覧板を見て初めて応募してくださった方、学校の先生たちなど、多くの方にご参加いただきました。

全体会では、3校のボランティアをとりまとめている地域学校協働活動推進員から、「とらいアングル」（北一貫校地域学校協働活動）についての説明がありました。続いて、少人数ごとに分かれてグループ協議を行い、ボランティア未経験者の方の質問に経験者や教員が答えながら、ボランティアのよさについて語り合っていました。



全体会の様子

～参加者の声より～

【ボランティアをしようと思ったきっかけは？】

- ・自分の得意分野・経験を子どものために生かしたい。
- ・社会とつながっている実感を持ちたい。
- ・子どもがお世話になっている学校に何か返したい



グループ協議の様子

【ボランティアをやってみてよかったことは？】

- ・子どもと学校を知るきっかけになる。
- ・ボランティア仲間の輪が広がる。
- ・子どもの笑顔がいい。自分も楽しめる。
- ・日常生活が豊かになる。

「できる人が できるときに できることを」の合い言葉のもと、楽しくボランティアに参加くださる方を、これからも募集していきます。

◇ Hi! 「コミュ」と申します。 No. 8 ◇

6月28日(火)にあった「とらいアングルの集い」、
学校ボランティアの輪を広げよう! ってイベントだから、コミュも行って来たよ。

「書道」の授業のお手伝い? ---コミュは字が下手だからな~ ...

「町探検や施設見学」に一緒についていくのは、運動にもなるし楽しいかも。

「裁縫」「珠算」「ミシン」の授業のお手伝いは --- コミュの友だちが得意だから誘ってみよう。

「図書の補修や整理」「読み聞かせ」なら、コミュは本が好きだからやってみたいな。

コミュにできるボランティア活動、きっとあるはず。活動を始めると、ボランティア同士で仲良くなれて、いろんな情報もゲットできるし、学校の様子もわかる。いいね。いいね!



【問い合わせ先】

藤岡市立北中学校 学校運営協議会広報部

☎ 22-1352 FAX 22-1353